



2010年7月9日 2年学年だより 第13号

♪ 期末テストが返却されました！！

期末テストが全教科返却されました。2年生になって初めての定期テストでしたが、結果はどうでしたか。予想していたより悪かった人が多いのではないかと思います。返却された解答用紙は再度、問題用紙と照らし合わせてしっかり復習しましょう。3学期の学年末考査では、1学期の期末試験の内容が出題される教科もあります。その時には、同じ間違いをしないように学習しておきましょう。

♪ 教育相談が終わりました。



7月5日（月）から7月8日（木）にかけて教育相談が行われました。今回は1学期の家庭訪問が行われなかったかわりに、2年生も1学期の終わりに、担任の先生、生徒、保護者の三者で面談が行われました。生徒の皆さんの中には緊張した人も多かったのではないかと思います。面談では主に学校生活や学習面のことが話題にあがった事と思います。それぞれよくがんばったことや、反省することがたくさんあったのではないのでしょうか。

1学期の学校生活での反省点として、朝の学活や授業に遅刻してしまった人もいましたね。2学期からは時間を守ることを心がけましょう。また、学校に授業に関係ない不要物をもって来てしまった人もいました。改めて規則をきちんと守るように気を付けてください。

もうすぐ長い夏休みが始まります。学習面では自分で計画をした学習計画表を見直し、定期テストの結果と照らし合わせて、どんな学習が必要だったかなどを明確にし、これからの夏休み中の家庭学習に役立てましょう。部活で忙しい人もいますが、家庭学習もおろそかにしないようにしましょう。

水泳指導が始まっています！

体育の授業で水泳指導が始まっています。皆さんは意欲的に参加できているでしょうか。残念なことに水泳指導が始まってから、体育の授業の見学者が多いです。今年は2学期に水泳大会が開催されないことになりました。そのため、昨年に比べてプールに入る機会が少なくなると思います。泳ぐのが苦手だったり嫌いな人もいますが、努力することに意義がありますよ。がんばって授業に参加してください。

もし、やむを得ず水泳の授業を見学する場合は、必ず保護者の方に生徒手帳に理由を書いてもらい、8時20分までに体育科の先生まで提出しましょう。見学の理由は、生徒手帳に自分で書かないでください。そして、提出時間は必ず守ってください。お手数ですが保護者の皆さまも御協力をお願いします。

♪ ミニコンサートが開かれます！

7月15日（木）曜日の放課後に、体育館でプラスバンド部のミニコンサートが開かれます。3年生の部員が中心となって計画した今年初めて行われるコンサートです。演奏曲目は、YUIの「CHERRY」、ゆずの「夏色」、いきものがかりの「気まぐれロマンティック」の予定です。当日、プログラムを配ります。時間のある人は聴きに来てください。

♪ 1学期もあと少しです。

1学期も残すところあと11日となりました。1学期は体育大会や校外学習“東京歴史めぐり”など、思い出に残る行事が多かったと思います。新しいクラスでの係や委員会の仕事はきちんとできたでしょうか。残り少ない1学期ですが、何事にも気を抜かずがんばりましょう。

終業式が終わると夏休みです。夏休みの予定はもう決まっていますか。皆さんの中には、3年生が引退して部活の中心的存在になり、毎日部活で忙しい人や、家族で旅行に出かける人などで予定が入っている人もいるかもしれませんね。皆さんにとって楽しい夏休みになるといいですね。休み中、夜更かしなどをしてだらだらした生活になり、体調を崩すことなどないように気をつけてください。それでは、夏休みまでの1学期の学校生活ががんばって登校しましょう。

★今週の題字のデザインは、1組

K

さんの作品です。